

photo60+

säen, pflanzen, jäten ...

spielen, backen, bewirten ...

malen, kreieren, erzählen ...

schreiben, koordinieren, coachen ...

hobeln, stimmen, musizieren ...

dehnen, ruhen, atmen ...

messen, aufzeichnen, in die Ferne schauen ...

Die Ausstellung KREATIVE HÄNDE

«Hände sind das Gesicht des Lebens». Die Hände dieser Ausstellung spiegeln das Leben und vielfältige Wirken der Nutzerinnen und Nutzer und der freiwillig Mitarbeitenden im gemeinnützigen Verein KOSMOS space wider – ein Zentrum der Begegnung und Arbeit mit Büros, Ateliers, Werkstätten, Veranstaltungsräumen, einem Garten und dem Café Magnolia. Die Photographien von Thomas Hochuli und Christoph Hatz fangen das Wirken und Werken im KOSMOS space auf eindruckliche Weise ein.

Die Öffnungszeiten: Mittwoch bis Sonntag, 10 –18 Uhr.

Das Projekt photo60+ – Plattform für Amateurphotographie

Die meisten Amateurbilder bleiben auf einer Festplatte, einer Cloud oder im Schrank liegen. Sie werden ausserhalb des privaten Umfelds kaum gezeigt. Das Projekt will diese verborgenen Schätze ans Licht bringen und der Öffentlichkeit zugänglich machen. Es sind zwei bis drei Ausstellungen pro Jahr geplant. «Kreative Hände» ist die erste Ausstellung.

photo60+ im KOSMOS space

Die Ausstellungen sollen ein breites Publikum in die ehemalige Sternwarte auf dem Margarethenhügel locken. Hier finden die Besucherinnen und Besucher jeden Alters Erholung, Begegnung, Denkanstösse, Weiterbildung, die Möglichkeit zu Spiel und Kreativität, zum Besuch des Café Magnolia und vielem anderem mehr.

Weitere Ausstellungen:

Interessierte Amateurinnen und Amateure sind eingeladen, ihre Photographien im Rahmen des jeweils vorgegebenen Themas der Projektleitung einzureichen. Ein Kuratoren-Team wählt die Photos aus und gestaltet mit den Photographinnen und Photographen zusammen die Ausstellungen.

Nächste Ausstellung im November 2023: «Gestirne: Sonne, Mond und Sterne»
Siehe separaten Flyer für Details zur Bildereingabe und Teilnahmebedingungen.

Wir freuen uns auf weitere spannende Begegnungen und anregende Ausstellungen.
Christoph Hatz und Thomas Hochuli, Projektleitung <photo60@kosmospace.ch>